

PRESSEINFORMATION

Funk Fuchs spendet zu Weihnachten wieder an die Diakonie Werkstätte Bad Wimsbach



Sattledt (Bezirk Wels-Land). Vor allem auch zu Weihnachten an jene denken, denen es nicht so gut geht – das macht sich Funk Fuchs bereits seit vielen Jahren zum Ziel. Und weil es nichts Schöneres gibt, als anderen in dieser besinnlichen Weihnachtszeit ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern, hat das Unternehmen € 3.500,- an die Diakonie Werkstätte Bad Wimsbach gespendet.

„Einander zu helfen ist immer sinnvoll! Und gerade zur Weihnachtszeit sollte man nicht auf jene vergessen, denen es vielleicht nicht so gut geht“, ist Geschäftsführer Franz Fuchs überzeugt. So spendet Funk Fuchs im Dezember 2023 € 3.500,- an die Diakonie Werkstätte Bad Wimsbach.

In dieser gemeinnützigen Organisation setzen Menschen mit Behinderung ihre Stärken ein, erleben einen sinnerfüllten Arbeitsalltag und erlernen mit Unterstützung ein Handwerk in den dort befindlichen Werkstätten. In eben so einer Werkstatt ist der Stern aus FimoAir entstanden, der dieses Jahr die Weihnachtskarte von Funk Fuchs ziert und an zahlreiche Geschäftspartner versendet wurde.



Foto: Franz und Christine Fuchs bei der Scheckübergabe an Monika Engler, Leiterin der Diakonie Werkstätte Bad Wimsbach.